
(Eâmara !Hãunírípai à? Éihpírãn Érvin
Estanho hp %ãn Bantu

REQUERIMENTO D E S PAC H O

AFRO
Ribeirão Preto. ......

Nº O 0 0 4 5 9 EMENTA:
'

pm

Solicito instalação de bancos na Praça São
Mateus.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipes, residentes em nossa cidade, que recorreram
a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados com a nossa cidade
no que se refere ao serviço de instalação de bancos na praça indicada na ementa, localizada
entre as ruas Campinas, Cesar Montagnana, Fernando De Lazzari e Antônio Cabral no
bairro Quintino Facci I com pedido aberto no SAM com nº 15.868 6

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo e
condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM, a instalação de
bancos na São Mateus.

Sala das Sessões, 15 de fevereiro de 2018.

/ // Jean Corauci
(/ Vereador


